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Kennzeichnung gem. GS-ET 29
Marking acc. to GS-ET 29

* Es ist eine Zusatzbeleuchtung zu verwenden, um eine Mindestbeleuchtungsstärke von 30 lux hinter dem Gesichtsschutz zu erreichen.
* It is obligatory to use an additional illumination, to reach a minimum illuminance of 30 lux behind the faceshield.

Kombinationsmöglichkeiten:
Bei diesem Produkt handelt es sich um ein uvex Elektriker-Visier. Es schützt vor dem Risiko eines 
Störlichtbogens.

Combination options:
This product is a uvex electrician's visor. It protects against the risk of a short circuit electric arc.

Folgende Kombinationen sind in diesem Anwendungsbereich zugelassen:
The following combinations are permitted in this application area:

*mit und ohne Magnetanbindung
*with and without magnetic connection

Visier//Visor
uvex pheos SLB 1*
uvex pheos SLB 2*
9722
9725
9727
9790047/9790048

Helm//Helmet
uvex pheos E-S-WR
uvex pheos E-S-WR
uvex airwing E
uvex airwing E
uvex airwing E
uvex airwing E

8 1 0 8 2 1 Schutz vor Störlichtbögen
Resistance to short-circuit electric arcs

Schutz vor Störlichtbögen bis 4kA
Protection against electric arcs up to 4kA

Tageslichttransmission ≥ 75%
Visible light transmission ≥ 75%

Schutz vor Störlichtbögen
Resistance to short-circuit electric arcs

Schutz vor Störlichtbögen bis 7kA
Protection against electric arcs up to 7kA

Tageslichttransmission > 50% und < 75%*
Visible light transmission > 50% and < 75%*

IEC 60417-6353 (2016-02)
Schutz gegen die thermische Wirkung

des elektrischen Lichtbogens
Protection against the thermal effect of the electric arc
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Lichttransmissionsklasse 0
Die aufgelisteten Visiere sind der höchsten Lichttransmissionsklasse 0 (LT-Klasse 0) zugeordnet. Unter 
normalen Arbeitsbedingungen ist keine zusätzliche Beleuchtung erforderlich. Überprüfen Sie trotzdem 
Ihre Fähigkeit zur Farberkennung in der Arbeitsumgebung, bevor Sie dieses Produkt verwenden.
Lichttransmissionsklasse 1
Bei Produkten die der Lichttransmissionsklasse 1 (LT-Klasse 1) zugeordnet sind, kann unter
normalen Arbeitsbedingungen eine zusätzliche Beleuchtung zu empfehlen sein. Überprüfen Sie in 
jedem Fall Ihre Fähigkeit zur Farberkennung in der Arbeitsumgebung, bevor Sie dieses Produkt 
verwenden.

Light transmission class 0

The listed visors are assigned to the highest light transmission class 0 (LT class 0). Under normal 
working conditions, no additional lighting is required. Despite this, you should check whether you can 
recognise colours in the working environment before using this product.

Light transmission class 1
For products that are assigned to light transmission class 1 (LT class 1), additional lighting is 
recommended under normal working conditions. Always check whether you can recognise colours in 
the working environment before using this product.

Vor Anwendung zu beachten
Künstliche Beleuchtung, vor allem die Beleuchtung durch Leuchtstoff- oder LED-Lampen kann mit der 
Tönung des Gesichtsschutzes interferieren und die Farbwahrnehmung beeinträchtigen. Stellen Sie 
sicher, dass Sie in der Lage sind, alle Kabelcodierungen, die an Ihrem Arbeitsplatz verwendet werden, 
unter realen Beleuchtungsbedingungen sicher unterscheiden können. Überprüfen Sie Ihre Farbwahr-
nehmung, bevor Sie Ihre Arbeit starten, indem Sie die folgenden Schritte ausführen:
1. Sammeln Sie Kabelstücke für die die gleichen Kabelcodierungen verwendet werden, wie bei denen 

an Ihrem Arbeitsplatz.
2. Stellen Sie sicher, dass Sie sich in einem sicheren Bereich aufhalten, der aber mit der gleichen 

Beleuchtung (Art und Intensität) ausgestattet ist, wie an Ihrem Arbeitsplatz.
3. Säubern Sie den Gesichtsschutz und prüfen Sie ihn auf Beschädigungen (zögern Sie nicht den 

Gesichtsschutz ggf. auszutauschen – lesen Sie die Benutzerinformation)
4. Setzen Sie nun den Gesichtsschutz auf, wie in der Benutzerinformation beschrieben.
5. Sortieren Sie zügig die Kabelstücke.
Für den Fall, dass Sie Probleme bei der Unterscheidung der Kabelcodes bemerken oder sich bei 
Überprüfung Sortierfehler zeigen, ist die Beleuchtung unzureichend und / oder der Gesichtsschutz ist 
zu dunkel. Dadurch könnten Sie bei der Arbeit einen Unfall verursachen, wie z. B. einen Störlichtbogen.

Read instructions before use
Artificial lighting, especially lighting provided by fluorescent or LED lamps, can interfere with the tint of 
the face protection and impair colour recognition. Make sure that you are able to clearly distinguish 
between all cable codes used in your workplace under real lighting conditions. Before you start your 
work, check your colour recognition by performing the following steps:
1. Collect cable pieces with the same cable codes as those that are used in your workplace.
2. Make sure that you are in a safe area that is equipped with the same lighting (type and intensity) 
    as your workplace.
3. Clean the face protection and check it for damage (do not hesitate to replace the face protection 
    if necessary — refer to the user information)
4. Now put on the face protection as described in the user information.
5. Sort the cables.

If you notice any difficulties in distinguishing the cable codes or if any sorting errors are identified when 
checking, the lighting is insufficient and/or the face protection is too dark. This could cause a workplace 
accident such as a short circuit electric arc.

UVEX ARBEITSSCHUTZ GMBH ·  Wuerzburger Straße 181-189 ·  90766 Fuerth · GERMANY · uvex-safety.de · 194140000260
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